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「誰が・どのように」伝えたか…やはり人と人なんだと強く感じました。

先生は決して大丈夫？とか、頑張って…などとは言いませんでした。

ただただ、私からのメールが嬉しいとだけ言ってくれました。この言葉は「ああ。相談して良い

んだ。言ってもいいんだ。甘えて良いんだ」と思わせてくれるものでした。

ですから今の私のカウンセリングの指導のなかには、「自分がよりどころと感じて貰える一人に

なっているか」という事も伝えています。 

商品の良さは、心を変え、伝える人によっていかようにも変わる事を本当に知った瞬間でもあり

ました。

更に、もっと驚いたことは息子はニキビが酷く半年間リポチオを飲んでいましたが、3か月目に

は激減したことで生れてこの方、何をしても長続きしたことがないのにいまだにその効果を実

感し、リポチオを食べています。無くなりかけると、発注がかかりバイト代から3箱分の料金を持

ってきます。ニキビはまだ出たり出なかったりをかすかに繰り返すので聞いたところ、食べなく

なったらまた不健康な肌になるのが嫌だから、ずっと続けたいと言ってきました。

4月のリテールセミナーに一部のスタッフと共に、復習の意味を兼ねて参加致しました。

北海道から5人で来ました。ですが、帰ってからそのままで終わらせてしまうと熱が冷めてしま

います。折角時間とお金をかけた以上に、実績として残すためにはそこからが大切です。

2日間に分けて、全ての商品を数十時間以上のロープレを行い、スタッフ全員「あなたの説明を

聞いて使ってみたい」と挙手をすれば合格…という流れを行い、結果得た物は「人に伝えること

の喜び」でした。

今では私の肌と健康状態に合わせてスタッフが毎月化粧品の選別をしてくれます。 

今の私の肌は、かぶれ知らずの、エイジングケアを同時に兼ね備えたケアが出来ており、ご覧頂

いているとおりです。プロポリス・リポチオ・クレンジング・クリーンフォーム・ANローション・ゴ

ールドアンメラン・アルファC…アイテムを肌に合わせて使用していますが、不安定な肌状況から、

現在は脱出出来ています…。

そして何より、リテールにて学んだことで販売意欲につながり、商品売り上げは前年比15％以上

になりました。

肌もそうですが、やはり数字に繋がっている現状は嬉しい出来事です…。

幼少のころには、生の甲殻類の食べ物アレルギーがありました。

殆ど知識がない私は学校に向かう際には「フルコート」を毎日常用していました。

いつも顔が痒く、ヒリツキもあり、他、日光アレルギーもあるため、フルコートを使用すると落ち

着いていたのです。

10代後半、エステテイックサロン新入社員として働くころには、毎日のトレーニングによる化粧

品トラブルにあい27歳まで常にかぶれも伴い、化粧が出来ないほどでした。

やがて、水道水にかぶれるようになり、顔を洗うだけで火傷のような痛みと、寝れないくらいの

痒み。身体もお風呂上りには、かきむしった後が残るようになりました。

試行錯誤しながら、体調管理に努め、化粧品は最低限度の使用しかできません。

一体いつになったら「エイジングケア」が出来るようになるんだろう…と、この業界にいながら

心境は複雑でした。

40代に入るころ、少しずつ抵抗力も備わったのか化粧品にかぶれることもなくなり、肌が強くな

ったと勘違いしました。ですから、あらゆるサンプルをためし「エイジングケア」を目的とした商

品を探し始めました。

一枚目の写真は40歳のころのものです。

やっとエイジングケアに特化したケアをするようになりましたが、2年前46歳のころから、又、

何を使ってもかぶれの様な症状を繰り返しホルモン剤を使用するようになりました。

知識の限り、多種多様の方法で肌の改善に取り組みました。飲み薬、デトックス、健康食品、

無添加化粧品…。

年齢的にホルモンのアンバランスもあり…何をしても改善が見込めませんでした。

やがていろいろな部分で自分を責め、「講師である以上、教育する立場である以上、自分の肌

も改善出来ぬ者が指導者としていてはならない」とまで考えていました。

ある日、近況報告を山田先生に差し上げたところ、心のケアをして頂きました。

「もっと、自分を認めてあげてください。もっと自分に優しくしてあげてください」と言われました。

そのメールを見て声を上げて泣きましたが、私は想像以上に自分が追い込まれていることも

知り、体調が悪くそして、心が病みはじめていたことを知りました。

2枚目の写真は、最も肌の酷い時のものです。

そこから、生活環境に合わせた食事のアドバイス・プロポリス・リポチオ…の摂り方をご指導い

ただきました。摂りはじめて半年ほどたってある事に気づきました。

一年に何度となく婦人科通いをしてきた自分がまだその間は一度も行ってないことに。

腹部には帯状のかぶれが常にあり、何年間も痒みがあったのにそれが殆どなくなったことに。

化粧品もそうですが、健康食品はその場でいきなり結果が分りません。

悩み、苦しんだ20年間
田口 佳美様

40歳の頃 最も肌の酷い頃 現 在
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サロンでは、この1年間いくつもの病院にかかりながら悪化していったつらい毎日の話を聞いて

いただき、くれえる化粧品についての説明を聞きました。あの時、くれえる化粧品に出会ってい

なかったら心まで病んでいたかもしれません。まずは私の肌の状態に合わせてクレンジングや

アブリーテ、ＡＮローション、ＡＮクリーム、アンメランＤから使い始めました。リポチオも飲み

始めました。商品一つ一つについて、成分や働きを丁寧に説明していただいたので、それらを思

い出しながら使っていました。しばらくは、肌がヒリヒリしたり、少し落ち着いたなあと思ってい

ると、また赤みが出てきたりを繰り返しながら、毎週肌の洗浄に通いました。

洗顔の仕方、化粧水やクリームの塗り方を細かく教えていただき、肌が元気になったら、ゴール

ドアンメランⅡを使おうね。と励ましていただきました。しばらくすると顔の皮膚がめくれてきま

した。まるで頭皮のふけのような細かい皮がパラパラと、はらってもはらってもめくれてきまし

た。やがて顔から首に広がり、そして両腕にまで広がりました。

四ヶ月ほど続きました。

これは、体の中の悪いものが出てる証拠だからがんばろうと励まされ、何とか我慢しました。

でもこの頃になると皮膚が生まれ変わろうとしているんだなあと思うようになってきました。

その後もきつい薬を塗った頬は赤みが残り、これ以上は無理なのかなあと思う毎日でした。

仕事等で疲れると赤味が強くなったり痒くなったりが続きました。

「三歩進んで二歩下がる」くらいの気持ちで少しずつ前に進んでいこうと思っていました。

こんな生活が続いて今、くれえる化粧品を使い始めて3年がたちました。今はまったくトラブルは

ありません。それどころか、以前、頬にあったシミやソバカスがほとんどなくなりました。

また、肌の状態にあわせてたとえば「花粉の時期で肌が痒くなりそうだから化粧水の前にアブ

リーテ使おう」とか「乾燥してそうだからアンメランＤ多めにつけよう」というように自分でコン

トロールができるようになりました。気付けばあんなにダメージを受けてしまったことが、うそ

のようにきれいな肌になっていました。

そして、通気性が良いことも皮膚にとって大変負担が少なく、顔から汗がでますが、さっぱりし

た気持ちになります。前に使っていた化粧品は怖くてもう使いたくありません。

肌がきれいになると暗く沈んでいた心が、明るく前向きな気持ちに変わっていました。

私は、内面・外面・精神面、このどれが欠けても健康で美しくという願いを叶えることはできな

いということを身をもって経験しました。

これからもくれえる化粧品とともに人生を歩んでいこうと思っています。

これまで私の肌は、乾燥肌でしみやソバカスができやすいと

思っていましたが、吹き出物等のトラブルとは無縁でした。

しかし、2010年の春、日焼け止めが原因（と思われます）で

顔中に赤く細かい湿疹ができました。

その時は、春だし季節の変わり目だからしばらくすれば治る

だろうと思っていました。

しかし、3ヶ月を経過してもまったく状態が改善せず、皮膚

科を受診しました。原因はわからないということで軟膏と

抗生物質の薬を処方されました。

「弱いステロイドが入っていますが心配しないで湿疹部分

に塗るように」と医者から言われました。言われたとおり、二週間薬を塗りましたが状態が変わ

らず再度受診しました。

「もう少し辛抱して薬を続けるように」と、言われました。

そうしてさらに二週間がたち、また病院受診を繰り返し、三ヶ月がたちました。

湿疹は、当初はゴマ粒位の大きさで細かかったものがどんどん大きくなりピーナッツぐらいの

大きさになっていました。

たまらなくなりインターネット等で情報を収集し、漢方薬を扱っている皮膚科を受診しました。

ここでも原因はわからずステロイドの塗り薬と漢方薬を処方されました。この病院には半年ほ

ど通いましたが症状は悪化していきました。そしてその後三つ目の病院を受診しましたがそこ

では赤くなった私の顔を見てニキビだと言われ、皮膚の表面をはがして中にたまっている膿を

出すための塗り薬を処方されました。「私はニキビなんてできたことがないし、どちらかと言え

ば乾燥肌です」と言いましたが私の言うことは聞いてもらえませんでした。結局、その塗り薬に

アレルギー反応をおこし、顔が腫れあがり薬の作用で顔がただれて膿が出てきて一週間、毎日5

時間におよぶ点滴の末、大学病院を紹介されました。私の顔は火傷をおったのと同様の状態だ

ったようです。

病院は病気を治すところですから、腫れが治まったらさようならです。その時私の顔は汗も油も

出ない状態で触っても硬くざらざらとしていました。

この時、湿疹ができ始めてから約1年が経過していました。病院は助けてくれない。どうしたら

健康な肌を取り戻せるのだろう。絶対あきらめない。と、自分自身に言い聞かせていました。と

てもつらかったです。

そんな時友人から、エステサロンを紹介してもらいました。

それが現在もお世話になっているピュールさんです。藁をもすがる思いでサロンを訪れました。

どうにかして治して欲しい。もとに戻して欲しい。そのためなら何でもする覚悟でした。

日焼け止めでカブレて
藤田 成充様
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が、くれえるから他の化粧品に変える気持ちにはなれませんでした。

おかげで未だ肌のトラブルもなく、今日まで無事に過ごして来ています。

福岡から離れてしまったので商品の注文は、いつもお電話一本で村山さんにお願いし郵送して

頂いています。その、注文の時に肌の調子やメイクのことを相談に乗って頂いたり、外面だけで

なく美容に直接関係あるとされる、健康面や食生活、また精神面など多角的な方面からビュー

ティ・アドバイスも頂いています。

50才を過ぎた今でも周りの人から「色が白いわね」と言われたり、実年令より若く見られること

が多いので嬉しいです。くれえる化粧品を長い間、愛用して来て正解だったと思います。

安全で安心して使えるくれえる化粧品は、年令を重ねるに連れて、なお一層、効果が期待できる

と信じています。これからもずっと、お世話になっていきたいと思っています。

私が『くれえる化粧品』に出会うきっかけは、二十二年前娘を産

んだ助産院でした。自然のお産、食にこだわった先生の方針が大

好きで、臨月寸前にもかかわらず、こちらにお世話になることに

なり、お産のお土産の中にアトピナースソープが入っていました。

そしてお化粧品の説明も受けたのですが、あまりのお値段の高

さにビックリ、その当時の私はお化粧品の使い方もよく判らず

試供品生活をしていたぐらいですから。

二年位たったある日、百貨店でいただいた試供品のファンデで顔中

発疹が。私は次の日から東京ディズニーランド行く予定だったので、

こんな顔では行けないと夜になって助産院へお電話をしました。

すると、夜中にもかかわらず、すぐにαシリーズとリポチオ・セルライブという強力なセットを持っ

てきてくださいました。その晩から、全てをくれえる化粧品に変え、基本通りに使用し、リポチオ

とセルライブも三ヶ月だけですが、きっちり食べました。

まだ二十七歳だった私ですが、試供品生活のせいか、シミとシワが気になっていました。

この強力なセットのおかげで、三ヵ月後には全て解消していました。

お化粧は化けるものと思っていましたが。こんな改善効果があることに私もビックリでしたが。

私の周りの方も「あのシミとシワはどうしたの？」と。助産院を紹介したのですが、少ししたら

私から買いたいと言われだし、販売員になることとなりました。

あれから二十年、お客様が綺麗になっていく姿を間近で見られる事が本当に幸せです。

これからも、お客様が綺麗になるお手伝いをさせて頂きたいと思っています。

私は現在、東京に住んでいますが、くれえる化粧品を知ったの

は、今から26年ほど前、主人の仕事の関係で福岡に転勤した

時でした。当時は大手化粧品メーカーの商品を色々と使ってい

て、特に肌のトラブルがあったわけではありませんでしたが、い

つの頃からか、メイクをする時のファンデーションのべたつき

や香料の匂いが気になり始めていました。

もともと若い頃から厚化粧は好きではなく、年令と共にメイク

でごまかすようにならずに素肌そのものを出来るだけ若く保ち

たい、というのが私のモットーでした。

そういう私の願いを叶えてくれる化粧品はないかしら、と思っ

ていたところ、たまたま知り合った友人から勧められたのがくれえる化粧品でした。

とは言え最初から飛びつく勇気がなく、まずはお話を聞いてみようと思い、その時に紹介してい

ただいたのが村山さんご夫妻でした。初めてお会いした時から、とても親しみの感じられる、

素敵な方たちだと思いました。お話をうかがってみると、皮膚の構造のことや、くれえる化粧

品がどのように肌に良いのか、など丁寧に説明して下さったので納得でき、これは私が理想と

しているものに近いのではないかと感じて使ってみることにしました。

最初は基礎化粧品から揃えていきました。化粧水、乳液、クリーム、オイル。

その全てが、今まで使って来た化粧品とは全く違う感触なので驚きました。人工的な香料の

匂いが全くなく、どれも滑らかに伸び、優しく肌になじんで、まさしく「肌が喜んでいる」という

印象でした。「私が求めていたのは、これだった」安心と感動を覚えた私は、ファンデーション、

チーク、アイシャドー、ルージュなど、メイク用の化粧品も段々にくれえるの商品に変えていき、

メイクをする事がとても楽しくなりました。アイシャドーはタチウオのウロコで出来ていると聞い

た時は、「お魚からも化粧品が出来るの？」と私自身が目からウロコが落ちるようでした。

中でもオイルは、くれえるを勧めてくれた友人から「日焼防止効果があるって聞いてたけど、炎

天下に立ってた時でも本当に日焼けしなかったよ」と聞いていました。最初は「えー、ホント？」

と思っていましたが、私も実際に使ってみて本当に日焼けしないとわかったので、それ以来、日

焼止めクリームは一切使わなくなりました。

その後、長男を出産しましたが、妊娠中など体調が良くない時でもくれえる化粧品は全く違和

感なく使うことが出来ました。

やがて5年9ヶ月の福岡滞在の後、再び主人の会社の移動で東京に戻り、20年余り経ちました。

東京に限らないと思いますが、デパートに寄ればワンフロアにきらびやかな化粧品のお店がた

くさん並んでいます。でも、そこに全く心惹かれることなく、ずっとくれえる化粧品を使い続けて

来ました。時には、身近な人から他の化粧品を勧められ、義理で使ってみたこともありました

年齢より若く見られる
安達 典子様

シミ、シワが３ヶ月でキレイに！
江草 直子様
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肌も次第に落ち着き化粧品の量もぐっと減り、素肌感覚でいられるのが、今の私は大満足。

肌の状態も日に日に良くなってくると、何故かしら健康への関心が高まり、身体をほとんど動か

す機会がなかった私が、週一回ですがズンバを始め身体を動かし思いっきり汗をかくことに喜

びを感じています。

また食にも関心が高まり自他共に認める「健康おたく」になってしまいました。

それが「くれえる化粧品」が勧める外面美容、内面美容、精神美容の三面美容に合致するのは

偶然でしょうか。というか自然にそうなってしまった感もあります。

やはり肌が綺麗になると自信がつきなんにでも興味を示しトライするようになりました。これから

も「くれえる化粧品」を愛し続けていこうと思っているのと同時に感謝の気持ちでいっぱいです。

私が「くれえる化粧品」に出会うきっかけをつくってくれた彼女

と私がはじめて出会ったのは、数十年来お互い行きつけの美

容院でした。

彼女は美容院からの注文のシフォンケーキを焼いてきて、また

天然酵母のパンも焼いていると聞き、すぐさま自宅兼店舗に足

を運びました。美容院では気づかなかった彼女の肌の美しさ

に思わず見惚れてしまいました。

「どこの化粧品を使っているの？」と聞くと「これです」と指

差したのは、今の私の救世主「くれえる化粧品」だったのです。

彼女はたいして勧める訳でもなく、私は少々肩透かしをくらいました。

その時の私の肌の状態は、砂漠状態で化粧水やクリームをビシャビシャ、ベトベトそれに物足

りずワセリンまで塗る始末。

なのに目の周りは小じわひどくシミもたくさん、とても年相応の人相ではありませんでした。

早速ネットで「くれえる化粧品」を検索すると「ん？」値段の高さに面食らってしまいました。

そんな躊躇している私にタイミング良く？砂漠状態の肌がとうとう悲鳴をあげてしまったのです。

その時私の頭に浮かんだのは、やさしく微笑む彼女の笑顔、早速携帯にヘルプコールしたのは

言うまでもありません。

あいにく彼女は出先中だったのですが、すぐさま対応してくださり懇切丁寧に肌の状態をみてく

れました。「くれえる化粧品」の説明を聞いて、商品に納得したにもかかわらず、清水の舞台か

ら落ちる覚悟で購入しました。

なんせその時の私の顔は今思い出してもゾッとするほど悲惨な形相だったからです。

化粧品を使用した当初は毎日といっていいほどメールで肌の状態の確認、訪問と彼女はとても

親切にフォローしてくださいました。

最初はうまく肌になじまず、しっくりといかなかったのですが、彼女は諸先輩方の長年の経験に

基づいてのアドバイスを伝えてくれました。

数週間たつうちにみるみる肌がよみがえり、おかげさまで目の周りのしわ、しみも目立たなくな

り一番嬉しいのは、ほうれい線がなくなった？ことです。おまけに色白になり五歳は若くなった

と自負しています。

またたまに会う友達からは「どこのエステに通っている？」と羨ましがられると心がうきうきし

ます。

私の救世主「くれえる化粧品」
岡松 みどり様

使用前 使用後

私が『くれえる』と出会ったのは四年前でした。
使用開始後直ぐに突然、黄砂や花粉の影響で顔全体が腫れ炎症が酷く、常にお肌がぼろぼろ
でした。痒みの為メイクも出来ず、こんな状態でどうしようか日々悩んでおりましたが、『くれえ
る』をトコトン信じてみよう、自分のお肌で『くれえる』を試してみようと思いました。
時間は掛りましたが、今ではお客様に「凄く艶やかで以前の写真は私の母の写真ではないの
か」と、言って頂ける様にならせて頂きました。

黄砂と花粉で顔が腫れ
阿南 直美様
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私は、小さな頃からアトピー性皮フ炎で、中学三年生の頃にな

ると、それがかなりひどい状態となり、全身が赤くただれてしま

い、掻きむしって血だらけになっていました。

もちろん、顔もそういった状態だったので、年頃の私にとって

は、本当に辛かったのを覚えています。

ステロイド等の強い薬を使って、いっときは落ち着いたりもす

るのですが、薬で抑え込んでも、またすぐにぶり返す…とくり返

しでした。

そんな時に、両親にすすめられて、くえれる化粧品のアンメラ

ンDを使用しはじめました。

使用当初は何の変化も見られませんでしたが、使い続けていくうちに、ゴチゴチ、カサカサだっ

た肌が、どんどん柔らかくなっていき、赤くただれていた肌も、少しずつですが、透明感が出て

いき、つるつるのお肌になっていきました。

もちろん、それだけでアトピー性皮フ炎が全て治ったわけではありません。

食事療法や、薬も両親の協力のもと、頑張って続けていましたが、顔だけは薬に頼らず、アンメ

ランDで本当にきれいな肌になっていきました。

大人になった今では、アトピー性皮フ炎もすっかり良くなり、子供の頃はアンメランDだけだった

んですが、今では洗顔から基礎化粧品、メイク用品まで全てくれえる化粧品を使用しています。

そのおかげで、40代になった今でも肌はトラブル知らずでしみ、しわに悩まされる事もなく、

周りの方々からも実年齢よりも若く見られる事が多いです。

他の化粧品は、もう怖くて使うことができません。

これからもずっと、くれえる化粧品できれいな肌を保っていきたいです。

私がくれえる化粧品と出会ったのは、今から24年前になります。

まさかこんなに長い付き合いになろうとは、その時の私は、思

ってもいませんでした。

その頃の私は、26才でお肌の曲がり角という時期を過ぎ、それ

まで使っていた化粧品も合わなくなっていました。

いろいろな化粧品を使ってみましたが、どれも肌にあわなくて、

いわゆる化粧品難民でした。

特にアトピーなどの病気があったわけでは、ありませんが、日

頃の不規則な生活がたたってか、吹き出物がなかなか治らず、

悩みの種でした。そんな時に、声をかけて下さったのがくれえ

るの村山さんでした。

その頃同じ会社の女性がくれえる化粧品を使っていて、私の務める会社に出入りされていたの

です。その女性から、「くれえる化粧品はいいよ。」と聞いてはいたのですが、その方は合っても、

私が合うとは限らないと思い、聞き流していました。

でも、せっかく声をかけて下さったので、ためしに、使ってみようと思い購入したのです。

まず、化粧水から使ってみたと思います。使ってみると、たった2～3滴でも、すごく肌がうるおう

のにびっくりしました。それにやさしい感じでした。それまで使っていたのが、どれだけ、肌に刺

激があったかが良く分かりました。

それからクリーンフォーム・クレンジングクリームと徐々に増やしていきました。

クレンジングクリームは前に使っていた物は、化粧を落としても、まだ残っている感じがしていた

のですが、くれえる化粧品のクレンジングクリームはさっぱり落ちたという満足感がありました。

オイルも、昼間はつけたらいけないと思っていましたが、くれえる化粧品のオイルは昼間につけ

て、日焼け止め効果があるのにびっくりしました。

最後にファンデーションにトライしました。

特にスクリーンファンデーション、べたつき感がなく、サラっとしていて、もうくれえるのスクリー

ンファンデーションじゃないとダメな肌になってしまいました。

そうこうしているうちにいつの間にか、24年という歳月が経っていました。

お蔭様で今でも、まわりの友達から、いつも肌がきれいね、とか、いつもうるおっているね、

とか、若いね、と嬉しい言葉をたくさんもらいます。

本当にくれえる化粧品と出会えて、良かったです。

そのきっかけを下さった、村山さんにも、とても感謝しています。

これからもくれえる化粧品さんとは、末長いお付き合いをお願い致します。

化粧品難民だった私
馬場 留里様

幼少期からアトピー性皮膚炎で
福田 真規子様
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私とくれえる化粧品との出会いは約30年前になります。会社に

くれえる化粧品の村山さんが営業に見え女子社員何人かでお

話を聞きました。

懇切丁寧な商品の説明を聞き、まだ社会人になりたてでお化

粧に詳しくなく、使ってみようかなという気持ちでした。

それ以来約30年愛用しています。

とりたてて肌へのトラブルがあるわけではなく、これが普通だ

と思っていました。

でも今、肌が健やかにいるのはくれえる化粧品のおかげだと感

じています。

これまでのお肌の事を思い返すと、化粧水とホワイトピュアは特に信頼する商品です。

30代の頃、やや色白の私の肌ですが、口の周りのうぶ毛が濃く、薄茶色になり、悩みました。肌

に悩みがあると、それだけで毎日が憂鬱になるものです。

それからはホワイトピュアを念入りに肌に叩き込み、徐々にですが、改善された事を実感致しま

した。

それ以来、化粧水とホワイトピュアは私にとってなくてはならない存在になりました。

毎日使い続けて行く事の大事さも知りました。安易に美白を強調する化粧品に手を出していた

ら、後悔する事になっていたのではないかと思うのです。

私にとってくれえる化粧品は生涯化粧品だと思っています。

今、思うのは若い方に是非くれえる化粧品を愛用して頂きたいと思います。

年齢を重ねた時に必ず実感出来るからです。

そして、くれえる化粧品の村山さんとの信頼関係も大きな役割をはたしていると感じています。

これからも宜しくお願い致します。

私以外にも会社の後輩、姉も愛用者の一人です。余談ですが後輩は色々他社の化粧品に逸れる

事もありましたがやはり、くれえる化粧品に戻ったという経緯もあります。

私とくれえる化粧品との出合いは、妹からの紹介でした。

高校を卒業してから、色々な化粧品を使って来ましたが、くれえ

る化粧品を紹介してもらい、使用する事にしました。会社の方

まで説明に来ていただき、くれえる化粧品が一般の化粧品とど

う内容が違うのか、どう使用すれば、より美しい肌になれるの

か、詳しく説明していただきました。使用して行く中で、今では、

くれえる化粧品が欠かせない存在になっています。

特に私は化粧水が好きです。

数滴で肌の中に染みわたる感じが、とても好きです。

次は、乳液が好きです。

妹は最初は使っていませんでしたが、私は最初から使用していました。乳液は乾燥した肌に浸

透する感じが、とても気持ちが良いです。栄養クリーム、オイルとちゃんと使用しています。これ

からの季節にたいせつなのがオイルです。スクリーンファンデーションといっしょに使用して日

焼防止にしています。しっかり肌を保護してくれて、いつも白い肌を保っています。クレンジング

もさっぱりしてべとつかず、さっとふきとれて、助かっています。その後のクリーンフォームで洗顔

すれば、さっぱりとなります。小豆ほどの量で、泡だちが良く、気持ちの良い洗顔が出来ます。朝

晩かかせません。

ファンデーション、ほほ紅も使用していますが、あまり、いつもきちんと化粧する方ではありませ

んが、化粧くずれも少なく助かっています。

それに、ほほに大きなシミがある人を見ると、きっと化粧品が原因でなっているんだと思います。

本当に安全な化粧品を使用しててよかったなあと、つくづく思います。

妹からの紹介から始まった、くれえる化粧品も25年以上の付き合いとなりました。

長いようであっという間だったと思います。肌トラブルもなく、この年齢までこれたのも、くれえ

る化粧品のおかげだと思っています。

これからも長く続けて行きたいと思います。

くれえる化粧品を届けていただいている村山さんにも感謝しています。

これからもよろしくお願い致します。

くれえる化粧品は欠かせない存在！
喜田 陽子様

若い方にこそ、くれえる化粧品を推薦します！
古賀 幸恵様
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私がくれえる化粧品を使い始めたのは、今から4～5年前になり

ます。長年使っていた化粧品では、物足りなくなりいつも乾燥し

ている肌に悩んでいました。

あれこれと試しに使ってみましたが、安全性、使用感と、どれも

しっくりくる化粧品にめぐり合えずにおりました。

その頃、長男が通う幼稚園の保護者の方から「くれえる化粧

品」の話を聞きました。その方は、私よりも年齢は上でしたが、

肌がきれいでした。

すぐにくれえるの村山さんが訪ねて下さり、くれえるの安全性

についてくわしく説明して下さいました。

良い物だろう…とは思いましたが、どれも小さな容器に入っている化粧品を見て、すぐになくな

ってしないそう…と思いましたが、ほんの少量で良いと聞き、半信半疑でしたが、本当にその通

りでした。

クレンジングクリーム、クリーンフォーム、アンメランDオイルと使い始めて他の化粧品とは違う

なと、感じました。クレンジングと、クリーンフォームのすっきり感としっとり感、アンメランDオ

イルは、日焼けと乾燥の強い味方です。

どれも満足の商品ですが、スクリーンファンデーションとパウダーファンデーションは、軽いつけ

心地でストレスを感じず他の物は使えません。

長女も、中学2年生でニキビが出やすい年頃ですが、クレンジング、洗顔、ハーブカーマン、Dオイ

ルでケアして他の物は使いたがりません。私を含め娘も良い物に早く出会えて良かったと思って

います。

私も20代前半に顔中のニキビに悩まされた事がありましたが肌が不調だとどんなに素敵な色

や形の服を着ても心から喜び楽しむ事が出来ません。

今、季節は5月　紫外線が強い時期ですが、ホワイトピュアも使って日中日差しを浴びて頑張っ

た肌を夜にお手入れするのが今の私のリラックスタイムです。

これからも、くれえるの村山さんのお肌の相談をしながらきれいな素肌を維持していきたいと

思っています。

肌に悩む方、そうでない方もくれえる化粧品に出会われる事を心から願っています。

くれえるさんにお世話になって30年近くになります。

その頃の化粧品で、無味無臭というのは珍しかったと思います。

香水の臭いに振り回されることなく、自然に導入出来、今まで

続けることが出来ました。本当にありがとうございます。

私の一番のお気に入りは、ハーブカーマンです。吹き出物で悩

まされていた私にとって、大変ありがたい化粧品です。

スーッと肌に入り込んでいくのが、とっても気持ち良く吹き出物

も出来なくなりました。チョコレートやコーヒーなどの嗜好品を

我慢しなくていいので、とても嬉しいです。

二番目のお気に入りは、スクリーンファンデです。他のメーカー

の日焼け止めは、白くなったり、かゆくなったりして、顔に塗るのは、少し抵抗が有ります。

毎月、くれえるさんとお話しする際、健康管理や、お肌の手入れなどについて、アドバイスを下さ

ったり、体調を気に掛けて下さったりと、本当にお世話になっております。

いつまでも、元気で若々しく皆さんのお手本でいて下さいますように。ありがとうございます。

ハーブカーマンで吹き出物がキレイに！
今井 明美様

半信半疑で使い始めたが
小田 美由紀様

毛穴が目立たなくなった
角野 有美様

私は３年ほど前から、くれえるの化粧品を使うようになりました。
それまではいろいろな化粧品を試しましたが、肌の調子はあ
まり安定しなかったように思います。
くれえるの化粧品を使用するようになり、毛穴が目立たなくな
ったり、全体にザラザラした感じが少なくなった感じがします。
ファンデーションも厚く塗らなくなりました。
私の特にお気に入りはクレンジングとアンメランDのオイルです。
これからもずっとくれえるの化粧品を使っていきたいと思って
います。
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くれえる化粧品と出会ったのは、30年近く前、新入社員の時で

した。先輩方から「ちょっと、お話を聞いて下さい。」という事

でくれえる化粧品さんから、商品の紹介をして頂きました。

その頃の私は敏感肌で、赤ら顔でしたので（学生の時はにきび

顔でした。）どの化粧品を使っても、しっくりしてませんでした。

くれえる化粧品の村山さんの説明は、すごくわかりやすく、安

全な成分を使ってあるという事を知って、使ってみようと思いま

した。説明を聞くまでは、他の化粧品が肌におそろしい成分が、

入っている事すら知りませんでした。（近頃では、けっこう他社

も研究されている様ですが…）

今では、赤ら顔もすっかりなくなり、周りの方々からも「肌が、きれいね～」と、よく言われます。

他社の肌チェックの時には、肌の状態にびっくりされました。

休みの時には、ゴルフもしておりますが、オイルとスクリーンファンデーションをしっかりぬって、

その後もカーマインローション、などケアしてますので日焼けしてもあとが残りません。

これからも安心して使える化粧品として自慢できます。

私がくれえる化粧品を知ったのは、肌のきれいな友人を見て、

「何使ってる？」と聞いたのがきっかけでした。

最初は小さなビンに入って、この価格は高いなぁと、気にはな

りつつ、そのままになっていました。

外まわりの仕事をしているので顔のシミが悩みで色んな化粧

品を試してみました。

石油系は肌に悪いと聞いていたので自然な物・安心な物を使

って来たつもりです。

それでも何か一つ物足りなさを感じ「これだ」と思う物になか

なか出会う事はありませんでした。

ある時、友人から「シミがすごいね」と言われあ～人から見てもわかる程すごいんだ…と落ち込ん

でしまいました。そんな時、ふっとくれえる化粧品の事を思い出し、インターネットで、どんな化

粧品なのか調べてみました。

皮膚生理に基づいた西洋と東洋の良い面を取り入れている事、外面だけでなく内面・精神面か

らも生まれている事などを読み、関心が高まっていきました。

そこで思い切って電話をかけ、改めてくれえる化粧品の事を聞いてみました。サンプルをいただき、

こんな少しの量で肌はしっとり、張りは出るし、ベタつきもなく、使用感に満足し、少しづつ商品

を揃えていきました。

そして使い始めて一年、やっと全ての商品が揃いました。

この一年で肌のトーンは明るくなり、シミも徐々に薄くなってきました。

目のまわりの小ジワも消えていきました。毎日鏡を見るのが楽しみになってきました。

肌がきれいになっていくと、心まで明るくなっていきます。

まわりからも「肌がきれいになったね」と声をかけられる事も多くなりました。

肌で悩んでいる人に教えてあげたくなる化粧品です。

外からだけでなく内面からも気をつけていかないとと思い、リポチオもとるようにしています。

いつも資料と共に商品を送って下さる村山さん、まだまだ知らない事もたくさんあるので、これ

からも相談にのって下さいね。

今までは満足出来る商品がなく、これがいいよと聞けば色々試して来ましたがやっと満足出来

る化粧品に出会い、ずっとずっと使い続けていきたいと思います。

くれえる化粧品に出会った事に感謝。

教えて下さった村山さんに感謝します。

友人から「シミがすごいね」と言われ
森若 光世様

今では「肌がキレイね！」と褒められる肌に
増山 真理子様

初めて使った時の驚き！
福田 友加里様

私は昔から乾燥肌です。その上、日中外に出る事が多く年々シ
ミも増えひどい状態でした。
今まで色々な化粧品を試しましたが使い続けたいと思う物も
少なく、年齢も年齢なので何を使っても同じかとあきらめもあ
りました。
でも、くれえるを初めて使った時は驚きました。肌が潤うのが
すぐ実感出来、翌朝ファンデーションののびが全く違いました。
後、少量で十分顔全体に塗れるのでそこも気に入ってます。
経済的です。
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この化粧品を使用し始めたのは、20年以上前になると思います。

学生の頃からのニキビ肌が治らず、長年悩まされていました。

いずれは治るだろうと思っていたものの20才を過ぎても変わら

ずのままでした。

いろいろな化粧品の試行錯誤を重ねていました。

小さくポツポツしたニキビというより、大きな吹き出物状態で

顔も赤く、酷い時には頭の中や背中にも出来ている状態でした。

当時、勤めていた職場の方が「自分が使っている化粧品屋さん

を紹介してあげようか？」

と声をかけて下さいました。

その方は、姉妹で使っているとの事で、もちろん綺麗な肌を保たれていました。

会社に来て頂いている村山さんの事は存じており、直ぐに相談させて頂きました。

最初に、クレンジング・洗顔パスタ・ハーブカーマン・化粧水・オイル等の使用だったと思います。

特に火照りのある赤い肌には、ハーブカーマンが柔らかくさせてくれました。

少し高価な化粧品だとも思い続けられるのか不安でしたが、安全な化粧品であり化粧水などは

数滴の使用で良いとの事で使ってみることにしました。

とにかく少しでも肌の状態が落ち着いてくれたらと願い、毎日、洗顔、手入れと一生懸命でした。

使用し始めて1～2週間経った頃に、顔全体にあった赤い吹き出物が一つの箇所にまとまってい

る感じに思えてきました。

ほんの少しづつですが、肌が楽になってくるのが感じられ手応えありかなという気持ちでした。

落ち着く迄にはかなりの時間が掛かりましたが、今では殆どニキビ、吹き出物も出ず脂性の肌で

も無く、乾燥もせず、落ち着いた肌になってきました。

最近は、クレンジングとクリーンフォーム・化粧水・乳液・オイルの基礎化粧品を含め、日焼けに

は欠かせないスクリーンファンデの仕上げで落ち着いています。

特にクリーンフォームの洗い上がりは気持ち良く、化粧水や乳液も浸透しさっぱりした感じです。

最初の頃に触るだけでも痛い思いしていた肌が、ここ2～3年は特に調子よく保たれています。

本当に良くなるのかと焦りや不安もありましたが、今では諦めず信用して続けて良かったと思っ

ています。

これからも最低限の手入れを忘れずに良い状態で過ごせたらと思っています。

私とくれえる化粧品との出会いは、30年程前短大を卒業してす

ぐの頃、姉に薦められたのがきっかけです。

私は乾燥肌なのですが、使い始めて2年程した頃、まだ化粧品

の良さも何もわかってなかった時に「乾燥肌なのでしわができ

やすいので乳液を今から使われていた方がいいですよ。

今はまだ若いからいいですが、10年、20年後、40才頃になられ

た時に全然違いますよ。」と言われ、正直その時は「そんな先

のこと」と思いつつしわができるのもいやなので使い始めるこ

とにしたのを覚えています。そんな先どころか40才はとうに過

ぎてしまい今に至っておりますが、お蔭様で世間で俗にいう

「カラスの足跡」も殆どなく、また肌のトラブルというものも特に経験することなく過ごしてき

ました。

今、世の中にさまざまな商品が溢れていますが、自分が信頼し安心して使えるこの化粧品をこ

れからも素敵に年を重ねていく為に使い続けていきたいと思います。

エイジングケア効果を実感！
中村 理津恵様

長年悩み続けたニキビ、吹き出物が
田中 里美様

アンメランDが一番のお気に入り！
桑原 和代様

私はくれえる化粧品を使って約２年経ちます。
中でもアンメランDが一番のお気に入りです。
化粧下地や日焼け止めの効果のあり使用感も心地よく少量で
スクリーンファンデも伸びメークの仕上がりも薄化粧でシミも
目立たなくなってきました。
お肌がふっくらとしてお顔が軽く呼吸しているのが実感できます。
今や他の化粧品が使えないです。
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くれえる化粧品を本格的に使用して一年になります。

学生の頃にひどいニキビで悩まされ続けた結果、肌にはニキ

ビ痕が残り、その疵をなんとかしたくて、私は思いつく限りのピ

ーリングを行い続けました。

その繰り返しの結果、私の肌は正常な生理機能が保てなくなり

ました。常に水不足で肌がつっぱり、化粧品は何を使ってもか

ゆみ、ひりつきがつきまとう状態。

肌はいつも赤みがあり、特に常にある肌の痛みとひりつき感は、

精神的に苦痛を伴う毎日でした。

そしてあまりにもその状態が長く続いた結果、私の肌はとうと

う感覚をも麻痺するようになってしまい、触覚や温感の感覚が鈍くなってしまいました。

そんな時に、くれえる化粧品の使用を先生から勧めて頂きました。

使用して最初の感動は、「顔を洗っても痛くない」ことでした。

それまでの私の肌は、クレンジングも洗顔もとにかくひりつきが伴い、化粧水やクリームで肌を

整えても、肌が四六時中痛いことが普通のことでした。

それが少しずつひりつきがなくなり、また部分的なかゆみも出なくなっていくことが私にとって

数年ぶりの感動であり、まさに奇跡でした。

毎日、くれえるを使用する度に肌の状態が緩和されていき、麻痺していた肌の感覚も一ヶ月ほ

どで回復しました。

そして一年が経つ頃、私の肌は過去と比べ物にならないくらい健康になりました。

赤みは完全になくなり、体調によっては時々かゆみとひりつきがでることはありますが、日々の

肌の状態はほとんど問題ありません。

肌も滑らかになり、時々会う友人にも、肌がきれいになったと変化をわかってもらえるように

なりました。

もっと早くくれえる化粧品に出会っていれば･･･、と本当に思います。

私の肌は、くれえる化粧品と共にもっと良くなっていくと信じて、これからも使用していきます。

子どもの頃から肌が弱くて成人してからも合う化粧品がなかな

か無く痒みやかぶれ等はしょっちゅうでした。

20数年前に、村山さんご夫妻が職場に来られ説明をされた時

も半信半疑でした。それが試しに使ってみたクレンジングクリ

ームとクリーンフォームの印象は優しくて痒みやつっぱりも無く

「これはいい！」と思ったのです。「化粧品・乳液・クリームどれ

も入るところが違うので間をおいて入れること」オイルはべた

つくから嫌だな、と思っていたら「ほんの一滴でよいのですよ」

言われて納得。今ではこのオイルが無くてはならないものにな

っています。ファンデーションは紫外線から肌を守る為に、定

年退職した今も毎日欠かせません。くれえる化粧品では基礎化粧お手入れをしっかり教えて頂

きましたし、何よりどれを使っても肌のトラブルが一切無くなったことに感謝しています。

村山さんがいつも書いて送ってくださる「楽しい毎日でありますように」の言葉は60歳半ばを過

ぎて、益々実感となっています。お肌は健康のバロメーター、笑顔を心がけて、これからもくれえ

る化粧品を愛用して行こうと思っています。

子供の頃から肌が弱くて
米田 哲子様

痛みから解放された喜び
毛利 純子様

くれえる化粧品のクレンジングを使い始める様になり、洗顔を
朝もすると良いと教えていただき朝晩洗顔を続けています。
とても、肌の調子が良くお化粧の、のりがとても良くなり、毎日
が気持良く過ごせています。
朝の化粧がスムースに出来ると。
一日がルンルンと楽しい気分が続き幸せな気分になります。
夜の洗顔もスッキリと、とても良い気分で睡眠出来ます。
他の化粧品もいろいろ使っていきたいと思っています。
自分の肌の変化がとても楽しみです。期待しています。

朝晩のダブル洗顔で幸せ気分！
西川 佐恵子様
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私とくれえる化粧品との出会いは、今から四年ほど前になります。

以前から大人ニキビ、いわゆる吹き出物が、大きくできることが

多く、悩んでいて、時々エステのリラクゼーションに通い、良くなっ

たと思っても一時的で、またできるの繰り返しでした。

そこでサロンに勧められたのが、くれえる化粧品のクレンジング

とクリーンフォームでした。

使ってみたのですが、最初は、もったいないとの思いから、クレン

ジングの量を少しにしたら、化粧落としがうまくできなくて、逆効果

になってしまい、あわててサロンに相談しました。

量や使い方などをサロンに行く度、いろいろ教えてもらいました。

やはり繰り返し教えてもらわないと自分勝手にしてしまいがちでした。

クレンジングが一番大事だと痛感しています。

夜、クレンジングで洗顔した後、もう一度クレンジングをつけて洗い流すと肌がしっとりします。

朝もクレンジングをつけて洗顔すると肌がしっとり、本当にすごいんです。

ゴールドアンメランもつけるとしっとり、ゴールドアンメランレーム、アンメランＤもつけると化粧

のノリがとても良いんです。また、スクリーンファンデもムラなくつけられます。

私にとっては、自然に肌になじむところが気に入っています。

いつの間にか、あんなに気になっていた吹き出物もできなくなりました。繰り返しできていたのが

うそのようです。

一番大きかったのは「リポチオ」を食べるようになってからかなと思っています。

ローヤルゼリーやニンニクエキスなど体に良いものばかり入っています。

そのせいか、疲れがとれやすく風邪もあまりひかなくなり、体質改善がされたように思います。

私の娘も来年成人式を迎えます。肌が弱く私よりひどいニキビです。

自分が良くなったのでくれえる化粧品とサロンでのお手入れを勧めて今現在、改善取り組み中です。

「リポチオ」を食べて二人でキレイに成人式の記念写真を撮りたいと思っています。

日頃の感謝として、一言体験談書かせて頂きます。

初めてくれえると出会って早20年以上経っております。

主人の転勤で福岡に在住、3人の男の子の子育て盛り、少年野

球、サッカー観戦と毎週応援に明け暮れる日々。

帰宅すると肌は真っ赤赤。日焼けして翌日は痛くて何もつけら

れない状態に悲鳴を上げたい位でした。

そんな時、親友の新野博子様（村山様の妹さん）に教えて頂き

使い始めました。最初は自然に仕上がるファンデーションメイ

クにびっくり。

相変わらずのアウトドア生活を続けておりましたが日焼け後は

一応ほてりますが、痛みとかはなく、まさにスキンケア効果のローションパッティングで段々皮

膚自体が強くなり、日焼けは怖いものでなくなりました。

現在は静岡の実家にて相変わらずのファンデーションも口紅も苦手で普段は犬の散歩、孫との

生活、介護の日々でスッピンで過ごしております。

本物の化粧品と縁がなかったらこんなにのんきで明るい老後を過ごせなかったと思います。

64歳になり改めて化粧品を教えてくださった方、そして今でも遠方からメッセージをおくってくだ

さり、山婆（ヤマンバ）になりかかっている私に「三面美容」のテキストとかメソッドを教え

て注意し続けてくれお付き合いさせて頂いている、村山ご夫妻に末筆ながら心より御礼申し上

げます。

本物の化粧品との出会い
山内 幸子様

大人ニキビで悩み続けて
幸阪 邦子様
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いつもどうして、ファンデーション何を使っても肌に合わないの

かなと悩んでいたところ、職場の方より一緒にどうですか、と

何気なく誘ってくれたのがくれえるでした。

半信半疑で化粧品の説明を聞いたのですがまず体の中から、

生活改善をして等とても親身に話をしてくださり、気持ちも安

らかに本当に素晴らしいものであるということを納得して、使

用開始しました。

自分で気付かぬうちに、鏡を見る回数が増え肌のかさつきが

気にならなくなってきました。

すると気分もウキウキとなって何をするにも苦と思わなくなり

ました。

そんな中、母が入院することになり、看病で自分のことを構ってられず、化粧水、クリームをほと

んど使い切ってしまい、少しの間何でも良いかと、スーパーに売っているものを使って三日もた

たないのに、肌がボロボロになっていくのに驚きました。

これは大変と大慌てでくれえるを求めに行った次第です。

私にはこれが手離せなくなったと痛感しました。

化粧品もですが、店の雰囲気と気さくな人生すべてのアドバイザーであるオーナーにとても癒さ

れ、私だけじゃない他の方にもオアシスとなっていると思います。

ですからくれえる化粧品とのお付き合いも含めて、大切に生ある限り続けていきたいと思います。

くれえる化粧品と知り合って約3年になります。

20代の頃に、市販の化粧品を使ったのが原因で、目の周りが赤

く腫れ上がり、病院へ行くはめに。母の勧めでピュールエステ

に通い始めました。エステで某化粧品を使っていましたが、あ

る日「くれえる化粧品すごく良いよ」と声をかけていただきまし

たが、長年、某化粧品を使用していたので、半信半疑で、肌に

合うのかが不安で、クレンジング、クリーンフォームから使い始

めました。少量で泡立ちが良く、つっぱりもなくすごく気に入り

ました。そして徐々に買い足して、使っていくうちに、前から気に

なっていた目元のくすみが気にならなくなってきて、シミも薄く

なってきました。いつの間にか、すっかりくれえる化粧品のファンになっていました。

以前から、会社の同僚の顔の乾燥が気になっていたもので、エステを勧めて、くれえる化粧品を

使用していくうちに、顔の乾燥もなくなり、白さ、美しさにビックリ！

同僚に喜んでもらい、紹介して本当に良かったと思いました。

これからも同僚と一緒に、肌に磨きをかけ、若々しい肌、みずみずしいハリのある肌を目指して

くれえる化粧品を愛用していきます。

化粧品カブレで目の周りが赤く腫れ上がり
荒堀 和世様

何を使っても合わないのは何故？
竹森 清美様

くれえるさんの化粧品を使いはじめて三年目になります。
商品を初めて見たときは、こんなに小さい容器でこの値段は高いなー、
使ってもこれっきりだろうな…と思っていました。
しかし教えて頂いた通りの使い方をしたら約４ヶ月程もち、化粧水
は一回量がたった数滴にも関わらず、すっと肌になじみます。
私が一番気に入っているのはアンメランDです。
下地にもなるし冬場の乾燥が気になる
時期にも乾燥知らずで過ごせました。

長持ちして経済的！
川原 春香様
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若いときから乾燥肌でキメ荒く、しわが多く、どうしようもない

肌でした。あらゆるメーカーの基礎化粧品を使ってみましたが、

良い結果は出ませんでした。ある意味であきらめていました。

昭和51年、アンメランさんを紹介いただきました。

飛びつくような思いで使ってみると、すぐに良い結果が表われ

ました。以後、38年間、愛用させていただいています。

70歳を迎えましたが、自然な美しい肌に自負しております。

化粧水、乳液、クリーム、オイル、せっけん、ファンデーション

等々、使わせていただいてます。

中でもクレンジングクリーム、泡の中の洗顔、クリーンフォーム

はすぐに洗い落とせ、簡単で効果抜群。面倒くさがりの私も、一日も洗顔を抜かしたことがあり

ません。貴重ですので、毎日丁寧に、宝石を扱うような気持ちで…。

豊かな気持ちをもいただき、うれしく思っております。

今後ともよろしくお願いいたします。

私は高校生の頃からいつもどこかにニキビのある状態でした。

社会人になり肌も落ち着いて、20代前半は特にトラブルもなくお化粧を楽しんでいました。

そんな私が妊娠してからジクジクとした吹き出物が出て、顔全体に赤みが広がり、妊娠後期に

は顔が四六時中かゆい状態でした。

産後も症状は変わらず、皮膚科に行けばステロイドをもらい少しだけかゆみが減ったもののス

テロイドに抵抗感がありました。

定期的に会う人や何年かぶりに会う人に「赤い顔、どうしたん？」「どうにもならんの？」と言わ

れるたびに、言われなくても私が一番困ってるし悩んでる…人に会いたくないなあ、と思うこと

も多かったです。

ピュールの稲森さんを紹介してもらい、そこでくれえる化粧品と出会いました。

クレンジングは朝と夜2回使うこと、肌の状態に合わせた化粧水やクリームを使うことなどわか

りやすく説明してもらいました。

ピュールでの施術も、家でのケアも大切だと教えてもらいました。

今まで化粧水はバシャバシャ使っていたので、化粧水の一回量の説明を受けた時は“そんな少

量でいいの？”と思ったけれど、いざ塗ってみると丁度良く潤いました。

それから毎日のケアでだんだん潤いを感じ、稲森さんから説明のあった通り段階をふんでお肌

が改善していき赤みもひいてきました。

人と会うのも怖くなくなり、またお化粧するのが楽しくなっています。

リポチオ美味しく毎日飲んでいます。お肌の調子も良くなり、鼻炎もなくなってきて、これからも

くれえる化粧品とリポチオを続けていきたいと思っています。

くれえるの商品は２年くらい使わせてもらってます。
少量でものすごく伸びが良いので経済的ですし、クレンジング
も洗顔も効果がすごいなと感じてます。
気にしていたそばかすやシミが少しずつですがうすくなりました。
日焼予防にもなるというアンメランDやスクリーンファンデも続
けているおかげで確かに肌は白くなりましたし、吸収しやすい
太陽もそこまで気にしなくてもよくなりました。
これからも若い肌が保てるよう、くれえるの商品を使っていき
たいと思っています。

高校時代から悩み続けたニキビが
藤岡 貴子様

乾燥肌でどうしようもない肌でした
宥下 久子様

くれえる化粧品は経済的！
豊村 美和子様

体験前 体験後
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美容院エマニエルの西田先生の紹介でこのくれえるの化粧品
を知りました。もう十三年位使っています。
もともと肌の弱い私は今までいろんな化粧品を使いましたが
この化粧品に出会って大変気に入っています。
においもなくよくのびるしクレンジングから洗顔、化粧水クリー
ム、ファンデーション、カラーパレット口紅まですべて使ってい
ます。特にゴールドアンメランレームはこの乾燥する時期には
欠かせなくなりました。
よい化粧品に出会えてとても感謝しています。
これからも続けていきたいと思っています。

ずっと探していました。キメが整い、一日中潤って、アレルギー

体質の私でも一日中痒くならずに気持ち良くメイクできる化粧品。

アンメランシリーズ、メディハーブシリーズ、これらのすばらしさを

言葉にするのは大変難しいのですが、私が特に気に入っている

三点について書いてみたいと思います。

一点目は、クレンジングと洗顔フォームの性能と使用感です。

これは今まで信じていたクレンジングの常識（メイクはオイル

でないと落とせない）を覆すものでした。クリームなのにメイ

クは綺麗に落とすし、肌もしっとりと潤ってキメまで整うのです。

以前、アンメランのクレンジングがなくなってしまった時に二回くらいですがオイルクレンジング

を使用してしまい、荒れてしまった肌を元の状態に戻すのに一週間くらいかかってしまった事が

ありました。

二点目は、やはりアンメランシリーズ（特にゴールド）の細胞賦活作用とヒアルロン酸パウダー

の保湿力です。本当に保湿力を高める事のできるヒアルロン酸溶液は本来片栗粉溶液のような

ドロドロの液体だった事に驚きました。

過去に使用していた美容液はサラサラだったので本当にヒアルロン酸が入っていたのかと今と

なっては疑問に思います。多分そうとう他の成分で薄められていたのでしょう。

三点目は、メイクアップ用品メディハーブシリーズの使いやすさです。

使い勝手の多様さに本当に驚かされました。

アイシャドウ、チークは顔のどこにでも使えちゃうし、色の濃淡はもちろん色々な色を重ねる事

でそのグラデーションも楽しめます。

リップにいたっては、アイシャドウと混ぜて唇に塗る事で（これには本当に驚きました。アイシャ

ドウを唇に塗った後リップを重ねて塗ることで）何十色ものリップカラーを作り出す事ができる

のです。私が試しただけでも四十色以上のリップカラーができました。

肌が綺麗になると色々なメイクを楽しむ事ができるようになります。

今まで似合わないと思っていた髪型が似合うようになります。

今まで似合わないと思っていた色やデザインの服が着こなせるようになります。

一人でも多くの方が、肌が綺麗になる事を通して幸せな毎日を送れますよう願わずにはいられ

ません。

私のお気に入りの理由
永冶 康子様

よい化粧品との出会い
赤地 恵子様

何年かぶりに知人に再会して、そして、くれえるに会わせていた
だいた。
若い頃からアトピー症状に悩まされていた私は、色々な化粧品
を使った。テレビや新聞、雑誌そして友人から「これいいよ」
て聞けばすぐに使い、納得のいかないまま終わっていた。
広告に出ているほど、きれいに治るばかりか変化はない。
状態のひどい時は、ホルモン剤を塗り、その時だけ気休めに使
い、ごまかしの化粧を繰り返していた。
この四月に「絶対きれいになる。一度使ってみて」と薦められ
数日、数週間の利用。
今は、４ヶ月目に入っているがみるみる、肌がしっとり、皮膚の
カサカサが無くなった。以前なら夕方までもたず、口や鼻の周りなど皮がめくれ、がさついてい
たが今では夕方までしっかり、しっとり感が残っている。
私のお気に入りは、洗顔後、化粧水をポッタポッタ、何より気持ちいい。そしてその時が楽しい。
一日中、鏡で顔を見ていたい。そんな気分にさせてくれた、くれえる化粧品にありがとう。

若いころからアトピーで悩まされ
松田 友江様
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やっと出会えました。
もう私は、くれえる化粧品しか使えません。
教えて下さった、美容室の西田先生にはとても感謝しています。
西田先生に、メイク落とし、洗顔をしてもらったら、鏡を見て、
ビックリしました。
肌の色は白いし、毛穴、キメが細かくなっていました。
次の日、仕事仲間達も、私が話をする前にみんな肌がきれいに
なっていると気づき、ビックリしました。
洗顔した時の肌はとても軽いです。
次はファンデーションも使いたいと思っているので楽しみです。

私は特に生理前になると口の周りにニキビが出ていました。
くれえる化粧品の基礎化粧品とスクリーンファンデ、ツーウェイ
ケーキ全て同時に使いみるみるニキビの出る範囲も小さくなり、
以前のニキビ跡も消えていきました。
目の周りの老化でできるイボもポロンととれてきました。
肌も柔らかく白くなってきたように思います。

くれえる化粧品はどんなトラブルでも解消してくれるんだなと
良い化粧品に出会えたことに感謝しております。

私は、６年前くれえる化粧品と出会いました。
私は、アトピーにずっと悩まされてきました。
いろんな化粧品を使って来ましたが、どの化粧品も自分に合わ
ず、その時、くれえる化粧品をすすめられ使いだしました。
ゴールドアンメラン、ANケアクリーム、アンメランD、etc…すべ
て良い商品です。
でも、季節の変わり目になるとお肌は、荒れてしまいます。
２日後には、回復するという感じです。
この回復はすばらしいと実感しています。
これからも、くれえる化粧品を使い続けたいと思います。

私の一番の愛用品は「ααスクリーンファンデ」です。
仕事柄、毎日化粧をしなければならないので、化粧をしていて
も肌が呼吸しているかのように感じるこのファンデーションは
とっても重宝しています。
この化粧品に変えて、半年ほど経ちますが、肌の調子が以前よ
り良くなり、高校生の頃から悩まされていたニキビも今ではほ
とんどなくなりました。
この調子でいけば、ニキビゼロの日もそう遠くはなさそうです。

やっと出会えた！
諏訪 美智子様

アトピーで悩まされてきました
棟方 恭子様

どんなトラブルでも解消してくれるんだ！
秋永 和佳奈様

一番のお気に入りはスクリーンファンデ！
近藤 久美子様


